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过去八年，我们股票市场的投资逻辑就是控制指数而已，而不会去关心个股的内涵
价值。指数好控制啊，只需要贵州茅台，宁德时代，比亚迪，中农工交建等几大银
行，等等，少数指数权重股。基本上就可以控制指数了。

股票市场想让绝大多数投资者都挣到钱我，唯一可行的法则就是按照价值规律进行
投资，这需要两亿多股民都能够认可这样的道理。现实状况是什么？绝大多数投资
者投资股票市场并不认同价值规律，甚至连公司的盈利能力需要怎么来计算市盈率
都搞不懂。我们股票市场的两亿多投资者绝大多数是缺少知识的，在他们的认知里
投资股票就是炒作投机，要看运气。如果这样的情况继续持续下去，绝大多数投资
者亏钱，大概就是未来的宿命。大家都知道炒股炒股七亏二平一赢，到底是什么导
致了这样的状况。原因很简单，就是绝大多数投资者并不懂价值规律，也没有按照
价值规律办事。我们到股票市场上来是为了赚钱的，不是为了亏钱。而绝大多数投
资者最后都亏钱了。难道还不该醒悟吗？

想改变现状，让绝大多数投资者都能挣到钱，那就要绝大多数投资者都认同价值规
律。市盈率是价值投资最重要的指标。市盈率代表着公司未来的盈利能力。市盈率
越低，代表的公司投资价值越高。市盈率越高，代表着公司的投资价值越低。

股票市场的生态系统需要机构资本与两亿多散户共同作用。仅仅是机构资本认同，
价值规律也起不到什么作用。哪怕是两亿多散户都认同价值规律，同样也起不到什
么作用。这需要机构资本与散户投资者都认同价值规律，才能达到很好的效果。如
果达到这样的认同效果，那么绝大多数投资者未来都会盈利。

很多价值投资者掌握着真知灼见，而且坚定不移的长线投资，永不改变。因为他们
的认知，必须保障本金安全，而且从中长期来看，要获得超额投资收益率。这部分
群体的数量也相当广泛。如果这部分群体成为市场的主流，那么我们股票生态系统
就变得良性起来了，未来绝大多数投资者就能够挣到钱了。

我写这样的文章，很多投资者都不太喜欢看的。他们就喜欢看，什么公司买了，就
能够上涨赚大钱。神仙能做到这样的事情吗？除非这个神仙手里面掌握着巨额的资
金才有这样的底气与把握。如果谁先这样去做了，那不成了活雷锋了吗？利用资金
把股价拉上去，结果其他的投资者都获利了结跑了，只剩下神仙高高的站在山岗上
常年吹着凉风。

互联网是个好东西，很多时候以一己之力可能会改变整个世界。可惜我的粉丝太少
，关注我的太少。即使明知不可而为之，即使想以一己之力来改变中国股票市场投
资的生态系统。又能怎么办呢？写文章写了三个多月，近6000个粉丝。我所写的文
章都很客观非常科学合理，都是为中国股票系统能够变得更加科学而写的文章，目
的就是让绝大多数投资者都能够挣到钱。可是粉丝在哪里？三个月才攒了六千个粉
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丝。如果我的粉丝高达两亿多。那么我想我的价值投资规律的理论就能够深入人心
了。那么，中国股票资本市场就有希望。绝大多数投资者能够挣到钱，就不再是梦
想。

我呼唤奔走写文章，告诉大家价值投资的重要性，可是只有6000个粉丝。我能影响
的了什么呢？我啥也影响不了。有两亿多股民。我能影响得了他们什么？所以有些
时候感觉到非常无奈。我想通过我的价值投资理论，来传递正确的投资导向，从而
改变中国股票资本市场的生态系统，达到让绝大多数投资者都能挣到钱的目的。

可是粉丝在哪里呢？我有20多年的投资经验，有成功也有失败。我也有丰富的企业
经营管理经验，曾经也算是个中高层独挡一面的经营管理。我非常清楚，想让绝大
多数投资者挣到钱，唯一的办法就是让中国的股票资本市场能够按照价值规律来办
事，但事实不是这样的。我一个人来呼唤整个世界又有什么用呢？这需要多长的时
间才能够呼唤成功？我也不知道。我只知道我的粉丝太少了。一直在路上，努力去
做吧。

在别人眼里，这已经是属于非常难得的了。因为你没有亮明任何过往成功与失败的
经历，但是却在短短的三个多月的时间积攒了近6000个粉丝，完全是靠原创产品。
我看到很多人都喜欢亮出自己厉害的头衔，从而招揽了无数的粉丝。而我永远都不
想揭开自己的历史，去亮开什么头衔来招揽粉丝。只想一步一个脚印，靠自己的原
创产品招揽更多的粉丝。目的就是宣传价值投资，倡导价值投资，从而达到让绝大
多数投资者都能挣到钱的目的。

我就是这样的一个写作者，我写作的目的就是为了倡导价值投资，目的就是让绝大
多数投资者都能挣到钱。

你若喜欢我，就关注我。中国股票资本市场只有当绝大多数投资者都按照价值规律
办事的时候，我们的股票市场就有希望，绝大多数投资者才能够挣到钱。

关注我。成为我的粉丝。学习价值投资规律，保障股票本金安全，并能够获得合理
投资收益。让绝大多数投资者都能够挣到钱，这才是好的股市。

三个多月的时间，有了近6000个粉丝。无所谓，粉丝多少？想看到粉丝很多，目的
就是想向更多的投资者宣传价值规律。认同我，就加入我的粉丝。按照价值规律办
事，投资者才更有希望。那就关注我吧。也就这么回事。
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